

Spenden übergeben



Aufgrund der Ice-Bucket-Challenge an der Mutterstadter Kerwe, wo sich u. a. Alexandra Michaela (Sängerin der Musikgruppe "Midnights"), die Erste Beigeordnete Andrea Franz, Volker Reimer vom Bauamt und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider eine Dusche mit eiskaltem Wasser über sich haben ergehen lassen, wurden insgesamt 1832 Euro an Spenden gesammelt. Dieser Betrag wurde am Donnerstag, 13. November, gedrittelt an die ALS-Forschung der Charité Berlin, an den Förderverein des Jugendtreffs zur Errichtung einer Medienecke und an die Bibliothek zur Anschaffung für Fachliteratur bezüglich Schülerhilfen für Grundschüler übergeben. Die lustig anmutende "Ice-Bucket-Challenge" sollte auf die seltene und unheilbare Nervenkrankheit "ALS" (Amyotropher Lateralsklerose) aufmerksam machen, bei der die Patienten gelähmt werden und bei vollem Bewusstsein jede Kontrolle über ihren Körper verlieren.

*(Amtsblatt vom 20. November 2014
(Text und Bild: Gerd Deffner)*